

03. Juni 2013

Autofahrer, aufgepasst! Blitzmarathon in Köln und Leverkusen am 04.Juni 2013!

Die Polizei in Köln und Leverkusen geht wieder verschärft gegen „Raser“ vor und startet am 04.Juni 2013 den insgesamt vierten, sogenannten Blitzmarathon. 24 Stunden am Stück sollen Autofahrer, an verschiedenen Messstellen im Kölner Stadtgebiet sowie in Leverkusen kontrolliert werden

Ein Ziel des Blitzmarathons sei es laut dem Ministerium für Inneres und Kommunales, das Verhalten der Verkehrsteilnehmer langfristig zu verändern. Es gehe nicht darum, höhere Einnahmen bei den Bußgeldern zu erzielen, weshalb vorab die Blitzpunkte sogar von der Polizei veröffentlicht wurden.

Wir raten Verkehrsteilnehmern, die dennoch wegen angeblich überhöhter Geschwindigkeit „geblitzt“ wurden, anwaltliche Hilfe in Anspruch zu nehmen. In vielen Fällen erweisen sich vermeintlich korrekte Messungen als falsch.

Gerne stehen wir Ihnen hier zur Seite. [Kontaktieren](#) Sie uns.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)